



I - Schule

Bewerbung der Konrad-Adenauer-Hauptschule als Talentschule

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	27.03.2019	Kenntnisnahme

Der Ausschuss für Schule und Soziales hat in seiner Sitzung am 28.11.2018 der Bewerbung und Ausrichtung der Konrad-Adenauer-Hauptschule als Talentschule zum Schuljahr 2019/2020 einstimmig zugestimmt.

Frau Gebauer, Ministerin für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen, hat am 01.02.2019 die erfolgreichen Bewerber bekannt gegeben. Unter 149 Bewerbungen aus ganz Nordrhein-Westfalen wurden 35 Schulen von einer unabhängigen Expertenjury ausgewählt, künftig als Talentschule gefördert zu werden.

Für den Schulversuch konnte sich die Konrad-Adenauer-Hauptschule, dessen Ziel es war, Kinder und Jugendliche für technische und naturwissenschaftliche Themen zu begeistern und damit die Nachwuchssituation in MINT-Berufen zu verbessern, leider nicht durchsetzen.

In einer zweiten Auswahlphase werden zum Schuljahr 2020/21 weitere 25 Schulen in den Schulversuch aufgenommen. Die Konrad-Adenauer-Hauptschule beabsichtigt, sich für die zweite Auswahlphase erneut zu bewerben. Der Ausschuss ist dann zu gegebener Zeit erneut zu beteiligen.